
谜一样的新任邦女郎
第23部007电影将于今年11月9日、007电影系列诞生50

周年之际上映，法国美女贝纳尼丝·玛尔洛（Bérénice 

Marlohe）最终被敲定为第23任邦女郎。一直以来，邦女

郎的角色都为人们津津乐道，性感与智慧并重的邦女郎永

远是型女的时尚典范。

贝纳尼丝，这位非常“面生”的新任邦女郎，生于1979

年5月19日，拥有法国和柬埔寨双重国籍。母亲是一名教

师，法国人，作为医生的父亲则是拥有一半中国血统的柬

埔寨人。双亲原本期望贝纳尼丝能成为一名钢琴家，所以

送她去巴黎高等国家音乐学院学习了10年。贝纳尼丝的

从影之路并不顺利，很大原因是她长得实在太不法国女郎

范儿，只好在电视剧中出演一些小角色。在出演《007：

天降杀机》（Skyfall）之前，她没有参演国际电影的经

历，而是更多地活跃在法国本土电视领域，最新一部电影

作品是《艺术的诱惑》（L'art de séduire）。

贝 纳 尼 丝 长 得 有 点 像 性 感 大 嘴 美 女 安 吉 丽 娜 · 朱 莉

（Angelina Jolie），有趣的是，安吉丽娜曾拒绝过“邦

女郎”的角色，因为电影界一直存有“接拍邦女郎之后事

业就会倒退”的魔咒，但贝纳尼丝却接下了这个重磅角

色。或许是“初生牛犊不怕虎”的缘故，她非常自信且非

常期待新片的上映。

其实，贝纳尼丝是一位宿命论者，她曾在采访中提到，

早在哈维尔·巴登（Javier Bardem）试镜《007：天

降杀机》的半年前，自己就曾梦到和他对戏，结果这个

梦想果然变成了现实。贝纳尼丝透露，剧中她饰演塞维

琳（Sévérine），一个迷人且神秘的角色，而自己对

这个邦女郎进行了全新诠释——不再是一个等待邦德拯

救的角色。同时她还说自己和丹尼尔·克雷格（Daniel 

Craig，James Bond的第6任扮演者）在对戏时产生

了很多奇妙的火花。“对我而言，神秘是极为重要的

特质，因为我想塑造一个非模式化的角色。观众不能

立刻猜透她是一个怎样的人。”最新的007系列片名，

听起来有一些科幻，影片的制片人芭芭拉·布洛柯里

（Barbara Broccoli）也曾解释说：“这个片名意指在

影片中会有很多感情的元素。”究竟这个谜团的真相为

何？我们拭目以待了。

《007：天降杀机》也是贝纳尼丝·玛尔洛参演的首部英

语动作电影，之前她一直使用自己的母语法语出演电影。

由于《007：天降杀机》是007系列电影50周年纪念大

作，贝纳尼丝坦言自己背负了不小的压力。为了演好这个

重量级角色，除了熟读剧本，她还足足练习了一个月拔枪

射击的动作。努力是通往成功不可或缺的条件，尤其对

贝纳尼丝这样一个新人来说。所以尽管出演邦女郎后身价

大涨，她还是谦虚地表示自己需为演艺事业付出不懈的努

力。

在贝纳尼丝之前，有过两位鼎鼎大名的来自法国的邦女

郎——苏菲·玛索（Sophie Marceau）和伊娃·格林

（Eva Green）。她们分别在第19部007系列影片《黑

日危机》和第21部《皇家赌场》中担任重要角色。来自

同样的国度，顶着同样的“邦女郎”头衔，对贝纳尼丝这

样一个新人来说，和她们的比较成为一种压力。但提起两

位前任，贝纳尼丝依旧表示，自己塑造的邦女郎有着独特

的性感神秘气质。

一再声称自己“神秘”的邦女郎，戏里戏外，大家对她的

了解都不多，我们也热切地盼着神秘面纱揭开的那一天！

与上海的不解之缘
或许因为贝纳尼丝身上有着中国的血统，所以与她对话有

种特别的亲切感，尤其是她友善的笑容和平易近人的举

止。她也表示因为血统的关系，自己有着很浓的中国情

结，喜欢吃中国菜，如美味的蟹粉小笼。其实，她与上海

这座城市更有着不寻常的缘分。

以时尚配饰享誉国际的施华洛世奇（Swarovski），与电

影业长期保持着紧密的合作关系，同时也为红地毯上的众

多女星增添迷人风采。品牌邀请了贝纳尼丝担任其2012

秋冬系列的广告主角，推出更多以《007·天降杀机》及

邦德电影50周年为主题的宣传活动。7月13日至31日，

施华洛世奇“璀璨之谜”艺术展在上海展览中心华彩上

演。为了庆祝这一意义非凡的展览，品牌在7月11日特意

举办了盛大的展览开幕盛典。当晚，贝纳尼丝专程赶来上

海。她一袭简约的黑色裙装，佩戴品牌2012最新秋冬系

列项链及耳环亮相，将浓郁的巴洛克装饰风格设计演绎得

分外浪漫与优雅。盛典当晚，孙俪、秦岚、张梓琳、范玮

琪、陈乔恩、林嘉绮、秦舒培以及吴奇隆、李东学、黄立

行、张鲁一等一众明星悉数登场，留下了光彩照人的红毯

瞬间。但我们这位新任的邦女郎仍以其独特的魅力吸引了

不少摄影镜头。

其实，这并不是贝纳尼丝第一次来上海了。之前曾有多家

媒体透露《007·天降杀机》来上海取景的消息，但剧组

只是放出了一张有上海背景的海报，没有做出任何说明。

此次来上海的贝纳尼丝则表示，剧组的确到上海取过景，

但由于拍摄时间仓促，她没来得及欣赏上海的美景。她很

喜欢上海这座充满魅力的城市，尤其是外滩，她看过相关

的图片后便心生向往。所以这次到上海，她自然要去外滩

转转，感受上海的美。

对于出演最新一部邦德电影《007：天降杀  
机》，有什么感受？

当获悉参加这部电影的拍摄，我感到非常激动，这是我一

直梦寐以求演绎的角色。我感觉之前的努力都是为了这部

电影做准备。我是看着007的故事长大的，对里面的每个

细节印象都非常深刻，可以成为007故事的一部分让我感

到十分荣幸。

这次作为施华洛世奇秋冬广告画面的模特，
请谈谈拍摄视觉宣传大片的感觉？

能够担任施华洛世奇最新秋冬系列的模特，让我感到非

常兴奋。这一季施华洛世奇的主题是“华丽国度”，宣

传大片以时尚和摇滚的风格来展示施华洛世奇的全新系

列，充分展示出传统和摩登之间迸发的火花。整个拍摄

过程中工作人员都非常专业，拍出了让我非常满意的片

子。全新系列的大片在8月份发布，让我非常期待。

你觉得个人身上的何种魅力让施华洛世奇品
牌选择了你？

我想是我个性中的现代气息与摩登魅力，与品牌系列所打

造的美感不谋而合，就像施华洛世奇仿水晶一样有着千变

万化的美态，具备与众不同的独特气质；加上我的性格比

较热情，搭配上施华洛世奇仿水晶首饰，绝对能够令人眼

前一亮。

平时个人的日常穿衣打扮是什么风格？喜欢
佩戴水晶类的首饰吗？

我平时比较喜欢简单的搭配，一件T恤搭配牛仔裤，或是

简单的one-piece长裙，配一款施华洛世奇饰品或者水晶

包包，就能在人群中显得光彩夺目了。

你觉得自己和邦女郎最相似的特点是什么？
最相似的地方是独特的时尚魅力以及多元文化，还

有流露出的自由奔放的个性。

这次参与国际电影拍摄后，有没有特别想合
作的导演或艺人？

很多艺人或者导演我都很想跟他们合作啊，因为我可以从

他们身上学习到更多电影的东西。只要遇到好的剧本，我

都愿意尝试，挑战不一样的角色。

下一步的事业计划是什么？
希望能参加更多不同类型的电影拍摄，与更多类型

的艺人合作，不断丰富我的演艺经验，以便能呈现不一样

的自己，带给观众更多的惊喜。

平时有什么爱好？
平时生活中，我非常喜欢画油画，喜欢记录不同人

物的表情。我从6岁开始就画画，现在的作品已经可以开

画展了。事实上，我现在的确正在筹办开一个画展，希望

可以和大家分享我的作品。

“镜”距离

GLAMOUR
魔力四射2012.08.03

GLAMOUR
魔力四射 2012.08.03

04 05

“对我而言，神秘是极为重要的特质，因为我

想塑造一个非模式化的角色。观众不能立刻猜

透她是一个怎样的人。”




